
Verbale Riunione Direttivo Comitato Genitori Liceo Quadri

21 maggio 2022

Presenti

Rita Ambrosi
Samuela Franceschini
Marzia Antonello
Giulia Marchesini
Sabrina Nicolin
Paola Dalla Pozza
Graziella Di Nuovo
Linda Bison Marchesin
Sonia Valle

Ordine del Giorno

- Approvazione del Verbale del 4 maggio 2022
- Aggiornamenti dello stato dei progetti in corso di realizzazione
- Riflessione e proposte riguardo i progetti "congelati" per il periodo della pandemia: interventi necessari nel Planetario, classe solidale, festa dei diplomati...
- Considerazioni sulle preoccupazioni pervenute ed emerse da alcuni genitori riguardo le dipendenze dei giovani e proposte da avanzare
- Proposta: Eventuale Assemblea plenaria di fine anno da tenere in aula magna con link per collegamento a distanza
- Varie ed eventuali.

Inizio riunione ore 10:30

È approvato unanimemente il verbale dell'incontro del 4 maggio 2022.

Prof. Luciana Losi ci aggiorna sul concorso Poncato, la premiazione avverrà il 18 giugno, probabilmente in aula Multimediale, per una presenza max 30 di persone. Sarà fatto un form per registrarsi all'evento. I premi sono nell'ordine €80, €50 e due esecuto €25. Rita Ambrosi girerà il link per registrarsi.

Giulia Marchesini ci aggiorna che per l'impianto A/C iniziano i lavori martedì. In quell'occasione si valuterà insieme al tecnico la possibilità di sistemare l'impianto di aerazione del Planetario. Rita Ambrosi condivide info mandate da prof. Pegoraro, referente per il planetario, sui lavori proposti. Tra questi il Comitato potrebbe acquistare mobiletto per strumento inutilizzato e teca per diploma da esporre. Giulia Marchesini e Marzia Antonello si occuperanno di recuperare il materiale necessario. Per l'aggiornamento del software il Comitato potrebbe donare i soldi alla scuola. È stato aggiornato il prof. Peron in merito all'iniziativa per il Planetario.

Per quanto riguarda la proposta di Giovanni Sala rappresentante di terza, che aveva scritto ai rappresentanti di classe sollecitandoli riguardo all'uso di alcool e altro da parte dei ragazzi, si decide di discuterne all'assemblea plenaria programmata per il prossimo 7 giugno; nella quale sarà presentato il Comitato e le sue varie attività in generale, saranno presentate le attività di formazione e informazione che la scuola ha già in essere riguardo alle dipendenze e si ascolteranno i dubbi e le domande dei genitori. Il prof. Peron ci tiene a

sottolineare che più preoccupante in questo periodo sono stati problemi legati ai disordini alimentari. Il prof., inoltre, fa presente che la scuola è presente in queste situazioni, già mette in atto delle strategie con i ragazzi e parla di eventuali problemi ai genitori, poi deve intervenire una collaborazione tra scuola e famiglia.

Si discute della mancanza di comunicazione tra Comitato e relativi rappresentanti di classe e più direttamente con i genitori. Sarebbe utile riattivare gli account social. Potrebbe essere utile avere una persona che se ne occupa.

I vari progetti, come la classe solidale che partirà forse con il nuovo anno scolastico, saranno presentati ai genitori con motivazione di come sono nati e del perché sono in stand by, magari a settembre in assemblea plenaria del Comitato. Si programma di organizzare tale assemblea per fine settembre (26 settembre) inizio ottobre. Si propone di fare pubblicità con vecchi rappresentanti all'inizio del nuovo anno e con circolare cartacea per le classi prime.

Rita Ambrosi ricorda la rappresentazione Tempesta del gruppo di teatro, di lunedì 23 maggio. Una rappresentanza del Comitato parteciperà per la raccolta dell'offerta volontaria e responsabile.

Prossimo incontro per organizzare assemblea plenaria sarà 30 maggio.

La riunione termina alle 11:55

Rita Ambrosi
Presidente

Samuela Franceschini
Segretaria